

Wendung finden kann. Mancher sieht noch darin eine Notmaßnahme. Jedem soll die Erkenntnis vermittelt werden, daß das Stroh heute und in Zukunft einen festen Platz in der Futterwirtschaft hat, weil dadurch die Futtergrundlage wesentlich sicherer und stabiler gestaltet wird. Das volle Verständnis dafür wird es ermöglichen, durch die schöpferische Mitwirkung der Arbeitskollektive einige Probleme zu lösen, die es gerade bei der Strohernte gibt.

Das Sekretariat der Bezirksleitung hat eine langfristige politische Vorbereitung der Parteiorganisationen organisiert. In Verbindung mit der Auswertung der 5. und 6. Tagung des Zentralkomitees haben jetzt Parteiaktivtagungen und Mitgliederversammlungen der Grundorganisationen zur Vorbereitung der Ernte Stellung genommen. Sie schätzten parteilich die Wirksamkeit der Leitungen und Vorstände ein, beschlossen Maßnahmen zur politischen Führung des Wettbewerbs in der Ernte und präzisierten die Aufgaben der zeitweiligen Parteigruppen in den Erntekomplexen. Vor allem geht es darum, den Parteieinfluß in den Produktionskollektiven zu erhöhen, die Ausstrahlungskraft der Genossen zu verstärken, Einfluß auf die Qualifizierung der Leitungstätigkeit zu nehmen. Viele Genossen des Apparates der Kreisleitungen und der Bezirksleitung geben den Grundorganisationen Hilfe bei der Organisation einer guten Partearbeit.

Nicht genug kann die Verpflichtung der Grundorganisationen betont werden, dafür zu sorgen, daß alle Fragen zur Durchführung der Ernte und des sozialistischen Wettbewerbs gründlich mit den Genossenschaftsbauern und Arbeitern vorbereitet werden, daß sie ihre Verantwortung in den Erntekollektiven genau kennen. Zugleich orientierte die Bezirksleitung alle Parteiorganisationen darauf, eine hohe Wirksamkeit der Wettbewerbsführung zu sichern, die jeden Genossenschaftsbauern und Arbeiter, der an der Lösung der umfangreichen Aufgaben in der Ernte beteiligt ist, erreicht und zu weiteren Initiativen im 60. Jahr des Roten Oktober anregt. Dazu gehört, daß sie ständig über den Verlauf des Wettbewerbs informiert werden. Die täglichen Ernteinformationen waren im vergangenen Jahr überall sehr gefragt. Besonders wirksam neben der täglichen Auswertung des Wettbewerbs ist die Auszeichnung der Besten, wie sie vorbildlich in der KAP Sternberg und in den LPG und Betrieben der Agrar-Industrie-Vereinigung Pflanzenproduktion Lewitz mit einem Wimpel und einem „Roten Stern“ durchgeführt wird. Viel wird davon abhängen, wie operativ die Wettbewerbsauswertung erfolgt.

Auf Beschluß des Sekretariats der Bezirksleitung fand kürzlich in der KAP Sternberg eine Beratung über die Aufgaben der Agitation während der Ernte statt. Parteisekretäre, Gruppenorganisatoren und Agitatoren tauschten ihre Gedanken aus, wie der Beschluß des Politbüros über die weiteren Aufgaben der politischen Massenarbeit der Partei gerade in dieser Zeit der höchsten Anspannung aller Kräfte durchgeführt werden kann. Dabei ging es um den Inhalt der Argumentation, die rasche Information aller Kollektive, die Möglichkeiten für das politische Gespräch im Arbeitskollektiv. Ähnliche Beratungen haben in mehreren Kreisen stattgefunden, um die Agitatoren der Erntekollektive auf ihre Aufgaben vorzubereiten.

Ansprüche an die  
Führungstätigkeit

Vorbereitung der  
Agitatoren